
Compte rendu des actions du comité des riverains de Saint Martin d'Arenc

Ce comité a été crée le 10 janvier 2023, il comprend 8 membres. 
Nous travaillons collectivement. 
Nous avons envoyé une demande de rendez-vous aux personnalités suivantes :
Mr Krehmeier, maire du 2-3
Mr Payan, maire de Marseille,
Mme Vassal, présidente du département et de la métropole,
Mr Muselier, président de région,
Mr Bompard, notre député,
Monseigneur l'évêque de Marseille,
Mr Stéphane Bern,
Mr Macron

Nous avons reçu une réponse de Mr Muselier sur le fait qu'il transmet notre dossier pour qu'il soit
suivi par son adjoint
Nous avons reçu une réponse positive de l'évêché, et nous sommes allé.e.s le rencontrer le 22 
février 2023.
Le diocèse est favorable à un projet dans lequel la façade avant (l'entrée principale)  et arrière 
(l'abside et les 2 absidioles) seraient conservées, et entre ces 2 murs, une construction neuve qui 
reprendrait des éléments architecturaux de l'ancien église. Le père Manzano qui nous a reçu va 
demander un entretien avec Mme Martine Vassal en lui suggérant de nous inviter.
Nous rencontrons Mr Kremeier le 15 mars 2023 à 18h.

Le 17 mars, nous sommes allé.e.s devant la mairie à l'occasion des vœux du maire pour juste être 
présents avec nos badges, sans intention de perturber quoi que ce soit. 

Le point sur la pétition :
Nous avons tracté dans la rue , les commerces, les résidences séniors, les associations de 
quartiers, les résidences d'habitation, les établissements scolaires.
Le résultat : 1489 signataires. 
Ce qui représente un poids électoral conséquent.

Nous avons établi une planification de nos actions à venir, réparties entre tous les membres du 
comité. 
Nous vous tiendrons régulièrement informés de la suite.

Le Comité des Riverains Saint Martin d'Arenc.


